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28 августа состоялся школьный 

п е д а г о г и ч е с к и й  с о в е т -

практикум «Условия реализации 

программы развития и основных 

образовательных программ МОУ 

СОШ №23», на котором нами 

были рассмотрены новые норма-

тивные документы, изменения в 

новых образовательных про-

граммах. На совете был задейст-

вован каждый, никто не остался 

в стороне. Все учителя разби-

лись  на группы, и каждый мог 

поделиться своим мнением и 

опытом с коллегами. На педаго-

гическом совете сформирова-

лась комфортная атмосфера от-

крытости, непринужденности и 

психологической безопасности  

На следующий день 29 августа 

прошла вторая часть педагоги-

ческого совета. Заключительные 

выступления были интересны-

ми, полезными и своеобразны-

ми. Каждая команда педагогов 

показывала то, чего не хватает 

детям в нашем городе со своей 

точки зрения. Хочется отметить, 

что в работе педсовета принима-

ли участие гости:  Александр 

Викторович Жорник, глава горо-

да, и Епископ Амурский и Че-

гдомынский Николай. Было при-

ятно послушать мнения столь 

важных гостей. Поздравляем 

педагогов с началом учебного 

года! Хочется пожелать большо-

го запаса терпения и понимания! 

Пусть ученики радуют Вас каж-

дый день своими новыми успе-

хами и достижениями! 

Учитель начальных классов 

А.А. СМОЛИНА  

 

 

ПЕРВООЧЕРЕДНАЯ ЗАДАЧА—УСЛЫШАТЬ ДЕТЕЙ 
 

Ребенок – это ключевой элемент в педагогике, в родительстве, в жизни. Только почему-то очень часто лю-

ди, родители, педагоги в своей деятельности помнят про формальности, про планы, про то, как должно быть и ка-

кой результат должен получаться в теории, но забывают о самом главном – о детях, о их чувствах, эмоциях, воз-

можностях, амбициях и желаниях.  

28 и 29 августа 2024 года в МОУ СОШ №23 состоялся первый педагогический совет 2024-2025 учебного 

года на тему «Условия реализации программы развития и основных образовательных программ МОУ СОШ №23 в 

2024/25 учебном году» с анонсом годового общешкольного проекта под названием «Город доброжелательный к 

детям». 

Для начала реализации нового общешкольного проекта все учителя школы были задействованы в практиче-

ском задании: поделены на четыре группы, каждая из которых методом мозгового штурма нашла ответы на постав-

ленные вопросы:  

- Что такое город, доброжелательный к детям? 

- Если бы я был на месте ребенка, что бы я хотел изменить в г. Комсомольске-на-Амуре? 

- Какие пространства в г. Комсомольске-на-Амуре необходимо создать или доработать, чтобы город смог 

стать «доброжелательным к детям»? 

Первый день педагогического совета закончился выступлением спикеров групп, которые определили основ-

ное направление развития города для своей группы. Для выступления второго дня группам было дано задание: под-

готовить выступление, основываясь на том, как их члены видят изменения города.  

Второй день педагогического совета начался с ознакомления педагогами школы с мастер-планом развития 

города Комсомольска-на-Амуре, после чего у команд было время внести корректировки в свои разработки. На вто-

ром дне педагогического совета присутствовал глава города, Александр Викторович Жорник.  

Мне довелось работать и быть спикером в группе №4, и изначально мы определили город доброжелатель-

ный к детям, как город безопасный, чистый и интересный. Окончательно остановившись на понятии «интересный», 

начали работать над содержанием выступления.  

Нашими предложениями стали:  

 Музей техники в городе и экспозиции техники в школах (необходим в связи с тем, что техника развивается  

 стремительно, нам необходимо зафиксировать этапы ее развития и показать их детям); 

 Безопасные и оборудованные площадки для кемпинга и семейного отдыха;  

 Концертные площадки, организованные в том числе и с поддержкой ТОС;  

 Торгово-развлекательные центры;  

 Доступные и безопасные загородные детские лагеря;  

 Открытые спортивные площадки;  

 Тематические парки.  

В итоге каждая группа под разными углами донесла до коллег мысль о том, что главным направлением дея-

тельности в городе должно быть развитие детской и молодежной среды, не исключая, а даже наоборот, пользуясь 

помощью и свежим взглядом на происходящее самих детей, ведь кто, если не они, сможет понять и показать, чего 

хочет подрастающее поколение.  

На сегодняшний день г. Комсомольск-на-Амуре стремительно преображается, но не перестаёт терять подро-

стков, которые разъезжаются по стране в поисках лучшей жизни, не находя в городе того, чего им действительно не 

хватает: уверенности в завтрашнем дне, своего рода безопасности, и, куда же без них, развлечений, ведь на то они и 

дети!  

Первоочередной задачей «взрослых» в данной ситуации является услышать детей, принять их помощь, ис-

пользуя все имеющиеся средства, и сделать город таким, каким мы все хотели бы его видеть – доброжелательным к 

детям.  

МИХИНА Наталья Станиславовна,   

учитель истории и обществознания 

 

              СЕНТЯБРЬ, 2024   МОУ СОШ № 23 
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09.45-10.00 Регистрация 

10.00-10.05 Вступительное слово. Установка на работу. 

Паздникова Л.А., директор 

10.05-10.20 Итоги реализации основных образовательных программ в 2023-2024 уч.году. Структура и содер-

жание ВСОКО, НОКО МОУ СОШ №23, изменения в образовании в 2024- 2025 уч. году 

Донских Е.С., заместитель директора по УВР 

10.20-10.35 Организация текущего, промежуточного контроля и система оценки образовательных результа-

тов. 

Шурыгина Е.А., заместитель директора по УВР 

10.35-11.05 Практическое задание: «Составление графика контрольно-оценочных процедур по предмету на 

2024-2025 учебный год» 

Донских Е.С., заместитель директора по УВР 

11.05-11.15 Презентация результатов работы МО 

Представители ШМО 

11.15-11.45 Практикум по соблюдению единого орфографического режима при выполнении письменных 

работ. 

Шурыгина Е.А., заместитель директора по УВР 

11.45-12.15 Презентация и обсуждение результатов практикума 

Представители ШМО 

12.15-12.30 «Город, доброжелательный к детям» - анонс общешкольного проекта 

Паздникова Л.А.,директор 

12.40-13.00 Практическое задание «Этапы работы над проектом «Город, доброжелательный к детям». 

- Формирование команд. 

- Составление анкеты (опросника), для выявления приоритетных направлений развития города. 

 - Определение направлений развития города для создания в нем открытой развивающей среды 

для детей и подростком. Путей вовлечения их в процессы ее создания. 

- Визуализация планов развития города Комсомольска-на-Амуре. 

Паздникова Л.А., директор, 

Донских Е.С., заместитель директора по УВР 

13.00-13.10 Подведение итогов работы семинара. Задание и установка на второй день работы. 

Паздникова Л.А., директор, 

Донских Е.С., заместитель директора по УВР 

ПРОГРАММА ПЕДАГОГИЧЕСКОГО СОВЕТА 

«Условия реализации программы развития и основных образовательных программ МОУ 

СОШ №23 в 2024/25 учебном году»», 28 августа 2024 

НАЧАЛАСЬ СЕРЬЕЗНАЯ РАБОТА 
 

28 августа, в преддверии нового учебного го-

да в школе состоялся педагогический совет-

практикум "Условия реализации программы разви-

тия и основных образовательных программ МОУ 

СОШ №23.  

Начался педсовет с видеопоздравления. Было 

очень приятно услышать и увидеть наших бывших 

коллег, которые сердечно поздравили всех педаго-

гов с началом нового учебного года и пожелали  ус-

пехов, сил и продуктивной работы! Педагогический 

коллектив с радостью встретил нового преподавате-

ля. Затем наши педагоги получили заслуженные 

грамоты и благодарности за инициативность, доб-

росовестный труд, творческий подход и вклад в вос-

питание подрастающего поколения. 

И началась серьезная работа! Донских Елена 

Сергеевна познакомила педагогический коллектив с 

итогами реализации программ в 2023-2024 учебном 

году и изменениями  в образовании в 2024- 2025 

учебном году. Шурыгина Екатерина Анатольевна 

выступила  по теме: «Организация текущего, проме-

жуточного контроля и система оценки образова-

тельных результатов».  Практическая работа по со-

ставлению графика контрольно-оценочных проце-

дур по предметам прошла в каждом ШМО. Затем 

педагоги представили свои наработки. Директор 

школы Паздникова Любовь Андреевна анонсирова-

ла общешкольный проект «Город, доброжелатель-

ный к детям».  

Весь коллектив разделился на четыре рабо-

чие группы. Началась увлекательная работа по оп-

ределению направлений развития города для созда-

ния в нем открытой развивающей среды для детей и 

подростков и путей вовлечения их в процессы ее 

создания.  Было много споров и интересных предло-

жений.  Каждая команда представила предваритель-

ные наработки, ведь работа над проектом продол-

жится на следующий день! 

Педсовет закончился. Он прошел в друже-

любной и теплой атмосфере. Коллектив школы за-

мотивирован, полон сил и энергии! А это значит, 

что 2024/2025 учебный год обещает быть интерес-

ным, плодотворным, успешным! 

Е.В. САЯПИНА, учитель начальных классов  

 

Ты лети, крылатый ветер, над морями, над землей. 

Расскажи ты всем на свете про любимый город мой.   

Пётр Градов 

Конечно, Пётр Градов писал это стихотворение о своём любимом городе Севастополе, но оно от-

лично выражает мои чувства о моём городе Комсомольске-на-Амуре.  

 В нашей школе прошел педагогический совет с участием гостей, присутствовали глава города Жор-

ник Александр Викторович и Епископ Русской и Чегдомынской епархии Николай. Темой совещания был 

наш город, а именно то, как правильно сделать его городом, доброжелательным к детям. Такая тема вы-

звала огромный всплеск предложений, советов и идей, реализовав которые можно достичь совершенства 

в развитии городской инфраструктуры. Весь школьный педагогический состав разделился на группы, ка-

ждая из которых  отвечала за отдельную городскую отрасль. Нам удалось разработать презентации, соз-

дать плакаты и выделить именно те критерии, которые должны быть учтены при совершенствовании го-

родской среды. Предложений было невероятно много, начиная от детских площадок, центров развития, 

парков, заканчивая Аквапарком и открытым бассейном. Почему же именно мнение учителей учитывается 

при работе над таким проектом? Все просто, кому важнее как должен выглядеть город, доброжелатель-

ный к детям, как не людям, которые обучают, развивают, ведут детей к новым начинаниям и дают им 

толчок в будущее. Мероприятие прошло на хорошей ноте, в конце гости похвалили нас за вклад в разви-

тие города, отметили наши успехи. Приятно быть сопричастными к чему-то большему. 

К.А. УШАНИНА, учитель ИЗО 

КТО ПОСТИГАЕТ НОВОЕ, ЛЕЛЕЯ СТАРОЕ, ТОТ МОЖЕТ БЫТЬ УЧИТЕЛЕМ 
 

Именно с этого высказывания Конфуция хотелось бы начать разговор о школе и о тех задачах, которые стоят 

перед педагогами в этом учебном году. Сегодня на педагогическом совете хотелось бы отметить, прежде всего, доб-

рожелательную и теплую атмосферу, которая царила на протяжении всей встречи.  Состоялся педагогический  прак-

тикум «Условия реализации программы развития  и основных образовательных программ МОУ СОШ 23», на кото-

ром нами были рассмотрены новые нормативные документы, изменения в новых образовательных программах. Так-

же мы посмотрели динамику результатов ЕГЭ и поняли, что нам есть куда стремиться и на что обратить внимание. 

Для педагогов также был проведен очень полезный и важный  практикум для улучшения планирования текущего 

контроля, успеваемости и промежуточной аттестации. На следующий день  29.08  прошла вторая часть педагогиче-

ского совета, на котором мы нашей школой принимали важных гостей города. Нами был представлен общешколь-

ный проект «Город доброжелательный к детям». Каждая команда рассматривала город с точки зрения ребенка, чего 

бы нам хотелось на их месте. Это было весьма увлекательное занятие . Мероприятие посетили мэр города Александр 

Викторович Жорник и Епископ Амурский и Чегдомынский Николай.  

 Гости педагогического совета выслушали предложения педагогов, ответили на интересующие вопросы, а так-

же поздравили с началом учебного года. Желаем нашим педагогам сил, терпения, безграничной любви к детям и сво-

ему великому делу.                                                                                     Л.Н.ГОНЧАРОВА, учитель китайского языка                                      


